
50+1 - Chance oder Risiko für die Zukunft der
Bundesliga?
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„Das Spielfeld abräumen und von vorne anfangen“

Das Bundeskartellamt hält die 50+1‑Regel nicht für problematisch,

Ausnahmen für Konzernklubs hingegen schon. Das freut die Traditionalisten.

Ganz so einfach ist es aber nicht, sagt Kartellrechtler Kim Manuel Künstner.
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